



美木中だより 5月号

学校教育目標

自立貢献

～自己を認識し、自分の人生を選択し、
表現することのできる生徒の育成～

令和6年5月24日
発行
尾道市立美木中学校

今年度初めての参観日

4月19日（金）、今年度初めての参観日において、生徒は日々取り組んでいる学習の様子を保護者の方に見ていただきました。少し緊張をした様子も見られましたが、生徒達は意欲的に授業に参画することができました。

美木中学校は、【自立貢献～自己を認識し、自分の人生を選択し、表現する事のできる生徒の育成～】を今年度の学校教育目標としその達成に向けて、授業のねらいを明確にし主体的、対話的で深い学びを重視した学習や生徒同士が豊かに関わり合う、にぎやかな授業の創造に向けて努めております。

引き続き、生徒の自己実現に向け、保護者の皆様のご協力・ご支援をよろしくお願い致します。



	1年生				2年生				3年生			
学級	1組	2組	かがやき	コスモス	1組	2組	かがやき	コスモス	1組	2組	かがやき	コスモス
教科	数学	英語	国語	理科	国語	数学	国語	理科	理科	社会	国語	理科
授業者												
場所	1-1 教室	1-2 教室	かがやき 学級教室	第1 理科室	2-1 教室	2-2 教室	かがやき 学級教室	第1 理科室	第2 理科室	3-2 教室	かがやき 学級教室	第1 理科室

育友会総会

参観日同日に育友会総会が行われ

れこの度、多くの保護者の方のご出席いただいたこと、また、ご都合によりご出席でなかった保護者の皆様において、委任状のご提出、誠にありがとうございました。今年度も育友会の取組におけるご協力・ご支援のほど、よろしくお願い致します。

【令和6年度美木中学校本部役員のご紹介】

ええじゃん SANSA・がり、すばらしい演技でした！



4月21日(日)、尾道みなとまつりにおいて、ええじゃん SANSA・がりが披露されました。今年は昨年度同様のコンテスト形式で、小学校・中学校を含め多くの団体が、踊りながら街を練り歩きました。

本校も2・3年生が出場

し、全力の練習を経て本番に臨み、審査員特別賞を頂きました。全員のチームワークと練習の成果を発揮したすばらしい時間となりました。

当日は給水ボランティアとして、育友会役員の皆様方にもご協力をいただきました。心から感謝申し上げます。引き続き次年度も最高の力が出せるよう頑張っていこうと思います。本当にありがとうございました。

令和6年度尾道市中学校春季総合体育大会

尾道市中学校春季総合体育大会が5月11日(土)・12日(日)に開催され、どの部活動も日頃の努力の成果を十分に発揮し、マナーをしっかりと守って、全力で大会に臨むことができました。

5月11日(土)

○卓球の部(会場:長者原スポーツセンター)

○軟式野球の部(会場:栗原中学校)

○バスケットボールの部<男・女>

(会場:びんご運動公園)

○バレーボールの部(会場:久保中学校)



5月12日(日)

○ソフトテニスの部<男・女>

(会場:びんご運動公園)

○バスケットボールの部<男>

(会場:栗原中学校)

